

BREST MÉTROPOLE

Brest Métropole a lancé une expérimentation d'abris-bacs pour la collecte des biodéchets afin de répondre aux enjeux croissants de gestion durable des déchets organiques dans la région. Ceux-ci, collectés séparément des ordures ménagères, sont ensuite valorisés sous forme de biogaz sur un site de méthanisation proche de la métropole, permettant la production d'une énergie locale renouvelable.

Brest
MÉTROPOLE



GAÏABOX 240

LES IMPLANTATIONS



NOS RÉFÉRENCES 2024 - AXIBIO

53
GAÏABOX